

## **Stellungnahme der GEW Herne**

Am Freitag, dem 20.09.2019 werden in vielen Städten und so auch in Herne nicht nur junge Menschen für das Klima auf die Straße gehen, um den parallel in Berlin laufenden Gesprächen des Kabinetts zum Thema Klimaschutz im Rahmen eines „Klimastreiks“ Nachdruck zu verleihen. Außerdem ist es ein ganz besonderer Demonstrationstag, denn es soll der weltweite größte Klimastreik werden.

Die GEW Herne begrüßt diese Demonstrationen und hofft auf eine rege Beteiligung nicht nur von jungen Menschen.

Es erscheint uns als ein sehr hoffnungsvolles Zeichen für unsere Zivilgesellschaft, dass so viele Kinder, Jugendliche und Erwachsene ihre demokratischen Rechte wahrnehmen und ihre berechnete Kritik an einer unzulänglichen Klimapolitik deutlich werden lassen. Zu Recht weisen sie darauf hin, dass die Warnungen aller seriösen Klimaforscher\*innen ernst genommen werden müssen, die vor einer anstehenden Klimakatastrophe warnen. Es ist Zeit, politisch endlich die richtigen Konsequenzen zu ziehen und den CO<sub>2</sub>-Ausstoß deutlich zu verringern, sowie der Vernichtung von Wald und Urwald entgegenzutreten.